



回覧

憩いの園



令和1年11月28日

大堰交流センターだより

憩いの園大堰交流センター発行

守部 504-1

23-2014

大堰校区ソフトバレーボール大会

11月22日(土)に、大堰交流センター主催「ソフトバレーボール大会」を、大堰小体育館で開催しました。センター主催の初めてのスポーツイベントでした。大会には予想を上回る8チームの参加があり、親睦を深めるよい機会になったと思います。参加チームのみなさん、準備・後片付けも含めてご協力いただき、たいへんありがとうございました。また、応援に来てくれた子どもたちが、大会を盛り上げてくれました。

決勝は、「FINY」と「ゆづこしょう」。“たかがソフトバレーされどソフトバレー”の戦いの中、優勝は「FINY」、準優勝は「ゆづこしょう」という結果となりました。優勝チームには、手づくりの優勝旗が渡されました。併せて個人賞・特別賞『一番年上だったで賞』『一番年下だったで賞』

『黄色いシューズがステキで賞』『応援がかわいかったで賞』『チーム名がステキで賞』『ボールが違うのにがんばったで賞』の表彰も行われ、大会の幕を閉じました。

最後に、大会を開催するにあたり、大刀洗町ソフトバレーボール部の皆様をはじめ、ご協力いただいた皆様に、改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。



12月の予定(お知らせ)

- 12/16(火)おとそ講座
- 12/23(火)おおぜきマルシェ
- 12/26(金)お正月の生け花講座